

29.02.2024

Unterstützung für Jugendliche: Bäuerinnen aus Gerasdorf spenden 800 Euro

Die Gemeinschaft der Bäuerinnen in Gerasdorf-Ort hat kürzlich eine Spende in Höhe von 800 Euro zur Unterstützung einer 15-jährigen Jugendlichen aus Untersiebenbrunn übergeben. Das Mädchen hatte tragischerweise am Heiligen Abend ihre Mutter verloren.



v.l. Natascha Gahmon (Kassierin), FF Mann Untersiebenbrunn, Andrea Neumayr-Musser (Gemeindebäuerin), Sonja Wächter, (Schriftführerin) mit Tochter Christina © Archiv

Die alleinerziehende Mutter, die in verschiedenen ehrenamtlichen Tätigkeiten aktiv war, darunter als engagierte Feuerwehrfrau, Rettungssanitäterin und Krankenschwester, hinterlässt eine bedeutende Lücke in der Gemeinschaft von Untersiebenbrunn.

Die Feuerwehr Untersiebenbrunn übernahm die wichtige Aufgabe, die Koordination der Spendengelder zu überwachen und sicherzustellen, dass sie dort ankommen, wo sie am dringendsten benötigt werden.

Die Spende der Bäuerinnen von Gerasdorf-Ort wurde durch den Erlös aus dem Faschingsschnas ermöglicht, bei dem ein ansehnlicher Gewinn erzielt werden konnte.